

2018.11.25

2018年11月25日(日)、第二回みずほ日曜講座を写真家の落合高仁先生を講師としてお招きし開催しました。これまでの写真家としての作品・キャリアをふまえ、ポートレート撮影における光の重要性、技術、撮影時の俳優さんとの楽しいエピソードなどスライドを見ながら実際に器材を動かしながら講和いただきました。今年度のみずほ日曜講座につきましては、様々な方のご協力のもと無事終了いたしました。当日参加された方々をはじめ多くの皆様に深く御礼申し上げます。

次年度も日曜講座を予定しております。多くの皆様のご参加お待ちしております！！



みずほげんキッズ祭を開催しました

2018.11.17

本年度2回目となるみずほげんキッズ「みずほ・げんキッズ祭」を2018年11月17日に開催いたしました。地域のお子さんと保護者の方にご参加いただき、お祭りに見立てた体験遊びを子どもたちと一緒に体験し、教員によるスライドショーなども楽しんでいただきました。学生にとっても企画・準備から当日の親子さんとのやりとりまで、貴重な保育体験を積む機会となりました。たくさんのご参加ありがとうございました。





瑞穂区地域連携で子育てサロン「さくらひろば」に参加しました

2018.11.15

瑞穂区との連携協定の一環で、子育てサロン「さくらひろば」に本学の子ども生活専攻2年生の3名と、教員2名が参加しました。「さくらひろば」は毎月1回、未就園児と保護者を対象に開催されている瑞穂区の子育て交流の場です。本学の学生と教員は人形劇の披露と、おもちゃ遊び、保護者・乳幼児との交流などを通じて、貴重な保育体験、保護者の気持ちを知る機会となりました。



第1回 みずほ日曜講座を開催しました

2018.06.24

今年度最初のみずほ日曜講座を開催しました。今回は本学教員の鈴木安由美による「暮らしの中の木工芸」～天然木でコースター作り～ をテーマに開催し、36名の方にご参加いただきました。お子さんから広い年代の方にご参加いただき、教職員や学生と交流しながら笑顔でオリジナルのコースター作りまでを楽しんでいただきました。



第1回 ヘルスセミナーカフェを開催しました

2018.06.23

本学の教員による地域開放講座「ヘルスセミナーカフェ」の第1回を開催しました。今回は「縄文時代の食生活」をテーマに、管理栄養士でもある水野教員から私たちの食生活の原点を振り返ることで、現代の食生活を考えるきっかけとしていただきました。地域から20名の方に熱心にご参加いただきました。

講座のあとは軽食を教職員と参加者のみなさん一緒にとり、交流を深めました。

次回は7月7日(土)10時～を予定しています。またのご参加お待ちしております

